
R3年度　アンケート回答 一般

① はじめに、あなたのことを教えてください。

② コロナ前、児童館に来たことはありますか？また、どんな目的で来館されてましたか？

来館理由

・児童館まつり ・民生委員として子育て支援で伺ってました

・子どものお迎え ・色々なイベントで招待され見学など

・地域連絡会 ・孫たちがお世話になっていた頃

・イベントを見に行った ・イベント（サロン等）のお手伝い

・切り絵教室に参加 ・新田地区民児協定例会

・防犯教室 ・児童館だよりをもらうため

・オータムコンサート ・外から活動を見た

・ドーナッツさんでの防災講座 ・児童館内に入り見学させていただきました

・七夕飾り作りの手伝い ・孫がお世話になりました

・孫や子どもを遊ばせるため ・児童クラブ

③ 新田児童館についてどのように感じていますか？あてはまるところに〇をつけてください。

・児童館で過ごしてみての雰囲気

・児童館スタッフの対応について
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③ の続き

・児童館だよりの内容や見やすさは？

・ホームページの内容や見やすさは？

③について

ご意見・ご要望があればご記入ください。

・活動の中のお手伝いとして参加した時は、いつも自分自身が楽しく過ごさせて頂いてました。

・子どもたちのお世話、大変だと思います。一生懸命対応している姿を見て、いつも感謝しております。

・遊具が沢山あり良かったです。ままごとや絵本等。

満足 やや満足 やや不満

満足 やや満足

・児童館のスタッフの皆さんはアットホームな雰囲気で相談しやすく、何度も子どもと来館させて

頂きました。児童館だよりの半澤さんの生きものの話が好きです。

・ほっこりサロンもこのコロナのため中止が続き、児童館もご無沙汰続きで寂しい限りです。以前

のように新田カフェが再開できるのを願っています。来館する度に感じていたのは、職員の方々が

皆さま明るく接して下さりウェルカムの姿勢が伝わってきて、また来館したいと思わせてくれま

す。児童館だよりも毎月楽しく拝見しています。見やすいですし、はんざわさんの記事は勉強にな

ります。

・指定管理者評価シートの管理運営に係る評価の欄は全て満点である。私の評価も同様である。サ

テライトが４ヶ所あるところはあまりないので、職員の方々には良くやってもらっている。

8 6

やや不満 不満

・児童館のスタッフの皆さんがいつも笑顔であたたかく迎え入れて下さるので気持ち良く参加させ

て頂いています。

・職員の方々はいつも笑顔で対応してくださって気持ち良く楽しく過ごすことができました。子ど

もたちも同じ気持ちだと思います。コロナ禍、大変でしょうが頑張って下さい。

オータムコンサートも楽しみでした。「はんざわさんの自然となかよし」のコーナー（児童館だよ

り）を読むのが好きです。勉強になります。

見たことがない 無回答

21 4

・新型コロナ及びオミクロン株がおさまって、また以前のような日が新田児童館に一日も早く来て

ほしいものです。
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③について…続き

・児童館内における内容等がよく解からないので、定期的に地域広報として教えてもらいたい。

・前のようにまた切り絵などを教えていただきたい。

④ 新田児童館を知るきっかけになったことを教えてください。（複数回答可）

その他ご意見

・民生委員の定例会

・近隣に開設

・町内会の仕事上

・民児協でのお知らせ

・民生委員・児童委員になってから活動を通じて

・新設時に知った

・新田にできることを榴岡児童館で聞いた

⑤ 児童館へご意見・ご要望などありましたらご記入ください。

・手品、コーラス他、イベントに参加したい。

・児童館の役割、内容が解からないので教えてほしいです。

・コロナが落ち着いたらイベント等できたらいいですね。

・以前のような活動が早く再開されれば良いですね。またお手伝いに参加したいと思います。

児童館だより

21 91 5 18

友人・口コミ 町内会回覧 その他区役所 ホームページ

3

・新田地区町内会の等との児童館連携は児童館だよりだけですか？もっと地域において児童館が活

用できるといいと思います。

・もっともっと地域の方を交えたイベントを開催してほしい。地域が一体となって子どもたちを支

援・見守りたいです。

・現在はコロナ禍であり、外部との交流を控えていることと思いますが、収束した暁には高齢者等

の交流も検討していただければ幸いです。

・高齢者も集える会もあると良いかと思います。ほっこりサロンがいろいろな高齢の方が集える場

に！！地域の方へ児童館だよりなどで宣伝されると良いと思います。

・児童館だよりは町内会回覧で地域の方にも周知されていると思いますが、児童館の存在が学童的

機能のための施設と思われている方も少なくありません。ほっこりサロンが再開されるようになっ

たら、地域の老人クラブ等にチラシでも配りお知らせするのもいいかも？です。今の引きこもりの

生活から早く脱したい！早くお手伝いと称して、めんこい子どもたちに会いたいです。また宜しく

お願い致します。

児童館だより

37%

区役所…

ホームページ

2%友人・口コミ

9%

町内会回覧

31%

その他

16%
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⑤ 児童館へご意見・ご要望などありましたらご記入ください。…続き

・コロナが終息したら参加したいと考えております。

・いつもありがとうございます。

・日々ご苦労様です。今後もよろしくお願いします。

・館長さんはじめ多くのスタッフの方々の活動に感謝いたします。

・働く、仕事を持っているお母さんの為にこれからも頑張って下さい。

・特にありません。

一般のアンケートを受けて

・開設当時から関わってきたので、当時も現在も変わらず子ども第一として運営していることに感

謝申し上げます。

児童館に対する印象が満足・やや満足で9割を超えている。このままで満足することなく、よ

り多くの満足に繋がるようにしていく所存である。児童館だよりの感想としては、１つのコー

ナーを楽しみにしている…など、しっかりと読んでもらっていることが窺える。地域の方から

の声では、もっと地域にとって「おらほの児童館」という印象を持てるように、より地域に溶

け込む必要がある。

児童館への意見では、活動を共にしたい声や感謝の声がたくさん回答されており、地域から期

待されていることが分かった。コロナ禍だからできない、ではなくコロナ禍であっても何かで

きることはないか…等をもっと模索し、地域と一体化した児童館を目指していきたい。

・コロナになって行事等にも参加できず残念です。早く終息してほしいですね。子どもたちと接す

る事は自分にも元気をもらっていますので、また足を運ばせて頂きます。お互い頑張りましょう

ね。

・コロナ禍により児童館に行く機会がなくなり残念です。早くコロナが去ることを祈る思いです。

いつの日か又よろしくお願いいたします。

・民生委員になって初めて児童館に伺いました（オータムコンサート）。コロナ禍の中で活動もな

かなか進みません。早く収束し、通常の活動に戻ること、楽しみにしています。

・コロナにより行ける機会が減ってしまい残念ですが、児童館の存在はとてもありがたいです。こ

れからもよろしくお願いします。

・コロナ禍の中、児童館へ足を運ぶ機会も減ってしまいました。早くいろいろな行事がで

きるようになるといいですね。その時はまたお手伝いに行きたいと思っております。
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